





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS **AIRES**

<u>DECLARA</u>

Su apoyo a la lucha contra el cierre, los despidos y contra el vaciamiento del INTI Su preocupación ante los cierres de las 25 sedes regionales del INTI en el Interior del país que no cuentan con laboratorios, la no renovación de 280 contratos que vencen el 30 de junio a monotributistas, la oferta de retiros voluntarios por parte de la gestión actual de Daniel Afione.

Su rechazo ante la represión efectuada en la puerta del INTI central hacia los trabajadores que defienden su trabajo, la ciencia y la técnica del país por parte de la policía de Patricia Bullrich para que pase el ajuste llevado adelante por el gobierno nacional.

> GUILLERMO KANE Diputado Partido Obrero - Frente de Izquierda

H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.







FUNDAMENTOS

Los principales anuncios de la reunión de las autoridades con Gerentes y Sub gerentes del Instituto Nacional de Tecnología Industrial el viernes 31 de mayo fueron la baja de todos los contratos de monotributo que estan en el INTI el 30 de junio (280 compañeros), si alguno "vale la pena" se contrataría"; la ratificación del cierre de todas las sedes del interior que no tengan laboratorio bajo la excusa de que que es una orden del Ministerio de Economía y que este proceso culminaría a fines de julio como parte de una reorganización integral para "optimizar recursos y dotar de más eficiencia al Instituto" mientras se lleva adelante un ajuste sin antecedentes. Luego, se comunicaría el proceso de retiros voluntarios que estará abierto durante 30 días, A los compañeros que trabajan en el interior se los obliga a seguir desempeñando sus tareas a mas de 100 km de sus hogares, osea un despido encubierto. De esta manera, invitan a los Subgerentes y Gerentes a armar la nueva estructura para la que no definen fecha de presentación del nuevo organigrama y a partir de la semana que viene habrá control estricto del horarioen busca de sanciones hacia el personal que justifique achiques.

Por su parte, los gerentes de carrera, directores de centros y mandos medios han entregado una carta con casi 2000 firmas rechazando los despidos.

La participación cada vez mayor en las diversas asambleas y acciones que se fueron sucediendo las últimas semanas muestra el descontento creciente de las y los trabajadores ya que, de fondo, lo que está planteado es la eliminación de todas las funciones de de control, fiscalización y regulación del INTI.

El cuadro de recesión industrial y la política económica de Milei, privilegiando los intereses del capital financiero, profundiza aún más la situación de pérdida de puestos de trabajo en la actividad privada industrial que suma más de 150000 despidos.

El desguace del instituto de referencia tecnológica más importante del sistema industrial nacional tiene ese mar de fondo.



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



Represión:

El miércoles 6 de junio por decisión de la asamblea se llevo adelante una movilización en las puertas del organismo en donde cientos de trabajadores del INTI se manifestaron sobre la General Paz en rechazo a los despidos y al cierre de 25 sedes regionales del organismo en el país, políticas promovidas por el gobierno nacional.

En defensa del plan de ajuste, la policía porteña de Jorge Macri y la Infantería de Milei salieron a repartir gases y palazos contra los movilizados.

Esta Legislatura debe repudiar la represión a los trabajadores del INTI que luchan por la defensa de sus puestos de trabajo y por la defensa del Instituto.

Por todos estos motivos invito a las y los diputados acompañar el presente proyecto de declaración.

GUILLERMO KANE
Diputado,
Partido Obrero - Frenta de Izquierda
H.G. Diputados Pola Ma Ba. Ac.